



Landschaftsputz um Justingen und Ingstetten, 22.03.2025

Am Samstagmorgen, nach morgendlichem Regen, haben wir uns um halb 10 am Treffpunkt Pail getroffen, um wie in jedem Frühjahr Wald und Flur um Justingen und Ingstetten von Müll zu befreien, den ignorante Mitbewohner in die Natur entsorgt haben.

Bei herrlich warmem Frühlingswetter haben sich acht eifrige Helfer auf den Weg gemacht, um mit Handschuhen, PKW-Anhängern und Traktor samt Anhänger die Wege um unsere Heimatgemeinden abzufahren, und jeden gefundenen Müll, Folien undsoweiter einzusammeln.



Wie in jedem Jahr wurde wieder sehr viel Müll gefunden, auch ist einem unserer Helfer am Vortag noch ein „Reifendepot“ im Wald aufgefallen, das wir selbstverständlich aufgeräumt haben, auch unter hartem körperlichem Einsatz in schwierigem Gelände.



Mehrere gefüllte Anhänger wurden gegen Mittag zum Recyclinghof in Justingen geschafft, um dort einen bereitgestellten Müllcontainer zu füllen.

Danach ging es ins Rössle in Hausen zum gemeinsamen Mittagessen, wo wir uns leckere Bratwürste haben schmecken lassen.



Vielen Dank an alle Helfer für ihren tatkräftigen Einsatz! Vielen Dank auch an die Ortsverwaltung Justingen für die Organisation des Müllcontainers, und die Stadt Schelklingen bzw. den Bauhof für die Entsorgung des von uns eingesammelten Mülls!

